



Información para los medios

BMW M Motorsport

22 de noviembre de 2024

## **Nerea Martí seleccionada para la BMW M Racing Academy**

- **BMW M Motorsport amplía su apoyo a las carreras de clientes con un nuevo programa de jóvenes talentos..**
- **Cuatro candidatos forman el programa inaugural de la BMW M Racing Academy.**
- **Bruno Spengler, piloto de fábrica de BMW M, será el mentor para el desarrollo de los pilotos.**

**Las carreras cliente han sido una piedra angular del programa de BMW M Motorsport durante décadas. En la temporada 2025, adquiere una nueva dimensión con el lanzamiento de la BMW M Racing Academy como programa de desarrollo para jóvenes pilotos de la categoría GT4. La selección esta formada por la española Nerea Martí, el turco Berkay Besler, el estadounidense Matthew Million y el alemán Niels Tröger. Este cuarteto impresionó a los responsables de BMW M Motorsport durante un riguroso proceso de selección y se someterá a un programa de desarrollo único en 2025, sin precedentes en las carreras clientes. El piloto de BMW M Bruno Spengler (CAN) será el mentor de los participantes, mientras que Dirk Adorf (GER) aportará su amplia experiencia en anteriores iniciativas de desarrollo de talentos, incluyendo el BMW Junior Team.**

A principios de noviembre, un total de doce candidatos fueron invitados a Múnich (Alemania) para participar en el proceso de selección de la BMW M Racing Academy. El programa ofrecía retos únicos que normalmente no están al alcance de los pilotos clientes. Los candidatos se sometieron a una sesión en el simulador BMW M Motorsport, que normalmente está reservado a los pilotos de fábrica de BMW M. Posteriormente se pusieron a prueba sus capacidades físicas y mentales. El programa también incluyó una sesión de configuración utilizando el simulador de la plataforma iRacing y una entrevista con los expertos en comunicación de BMW M Motorsport.



Los resultados del proceso de selección determinaron los cuatro miembros de la "Promoción de 2025": Nerea Martí, Berkay Besler, Matthew Million y Niels Tröger. Un requisito previo para participar en la BMW M Racing Academy es competir en el BMW M4 GT4, lo que subraya el enfoque del programa en las carreras de clientes.

Martí, de 22 años, compite actualmente para BMW España en las Iberian Supercars Series. En 2023, se alzó con el título de GT4 en el Campeonato de España de GT con el BMW M4 GT4. Martí también se ha hecho un nombre en los últimos años en las carreras de monoplazas gracias a sus actuaciones en las W Series y en la F1 Academy.

Besler, de 25 años, lleva compitiendo para Borusan Otomotiv Motorsport en las GT4 European Series con el BMW M4 GT4 desde 2021. Logró su mejor temporada en 2023, terminando tercero en la clase Silver. En 2022, se proclamó campeón de la Prototype Cup Germany.

Million, de 24 años, completó su temporada de debut en 2024 con AutoTechnic Racing en GT4 America, pilotando el BMW M4 GT4. Antes de esto, disfrutó del éxito con el BMW M3 E36 en varias series amateur estadounidenses. Desde 2023, también ha trabajado como entrenador de pilotos.

Tröger, de 22 años, saltó a los titulares en 2023 al ganar el Campeonato del Mundo de Karting, convirtiéndose en el primer alemán en lograr esta hazaña desde el campeón del DTM Bernd Schneider (GER) hace 43 años. En la temporada más reciente, hizo la transición a la categoría GT4, compitiendo con FK Performance Motorsport en el BMW M4 GT4 en ADAC GT4 Alemania.

**Björn Lellmann, Jefe de carreras clientes de BMW M Motorsport:** "Estoy increíblemente orgulloso de que, con la BMW M Racing Academy, estemos ofreciendo a nuestros clientes pilotos un programa de desarrollo único y exclusivo que el dinero no puede comprar. Nuestros clientes siempre han jugado un papel excepcionalmente importante para nosotros, y con la BMW M Racing Academy, estamos reforzando aún más nuestro compromiso. Enhorabuena a nuestros cuatro miembros seleccionados de la "Promoción de 2025": Nerea Martí, Berkay Besler, Matthew Million y Niels Tröger. El año que

**BMW**

**Comunicación corporativa**



viene disfrutarán de un programa que les proporcionará conocimientos antes reservados a las carreras de fábrica. El proceso de selección de Múnich fue un excelente anticipo de lo que está por venir. Me impresionó el alto nivel de todos los candidatos, lo que dificultó la decisión final. Sin embargo, estoy encantado con la gran cantidad de talentos entre los que hemos tenido que elegir."

**Media Website.**

[www.press.bmwgroup.com/global](http://www.press.bmwgroup.com/global)

**BMW M Motorsport on the Web.**

Website: [www.bmw-m.com/motorsport](http://www.bmw-m.com/motorsport)

Facebook: [www.facebook.com/bmwmotorsport](http://www.facebook.com/bmwmotorsport)

Instagram: [www.instagram.com/bmwmmotorsport](http://www.instagram.com/bmwmmotorsport)

X: [www.twitter.com/bmwmotorsport](http://www.twitter.com/bmwmotorsport)

**Motorsport**

The BMW M logo, featuring three parallel slanted bars in blue, red, and white, positioned below the word 'Motorsport'.